



Cineastas de Hudson con Nuevo Rodaje

Un grupo de jóvenes cineastas del Condado de Hudson se han unido para rodar una película. "La muerte de Abril" ("The Death of April") que se estrenará este otoño. La película se esta filmando por todo el condado de Hudson con un grupo de jóvenes cineastas dedicados a la cabeza.

Un proyecto de Grupo Mojocreative, la película está escrita y dirigida por Rubén Rodríguez, y con Huberto Guzmán cual se desempeña como Director de fotografía, ambos de Jersey City. César G. Orellana, Brit Godish, Lefante Dan, y Lucio Fernández, todos los cuales son de Bayonne o de Union City, sirven como productores.

La película esta protagonizada por Katarina Hughes en el papel de "Megan Mullen". En la película, "Megan Mullen", recién mudada a su casa de la costa Este



Katarina Hughes

del país, se mantiene en contacto con sus amigos a través de un video blog. A medida que sus entradas (y de su vida) se vuelven más complejas y emocionales, cosas extrañas comienzan a suceder en su habitación: y la cámara capta todo.

Contada desde el punto de vista de una cámara web inalámbrica mezclada con material documental, "La muerte de Abril" explora la actividad perturbadora en el dormitorio de una adolescente por lo demás normal y los misterios que la rodean.

La película se compromete a mantener los espectadores en el borde de sus asientos. ¿Qué se esconde en la mente de Megan, o en su nuevo hogar?

Para obtener más información, visite la página electrónica www.mojogroup.tv o "Like Us" ("The Death of April") en Facebook.

Brotaron las Emociones en Despedida de Jennifer López y Marc Anthony

—Jennifer Lopez y Marc Anthony, tuvieron una despedida muy emocionante y llena de sentimientos, cuando conmovidos por la nostalgia de su vida juntos se dieron un abrazo y ambos hablaron con lágrimas en los ojos y un nudo en la garganta al cerrar la gira de ¡Q'VIVA! THE CHOSEN EN VIVO, la espectacular celebración de la cultura latina dirigida por el legendario director de espectáculos Jamie King (gira mundial del Cirque du Soleil: Michael Jackson Immortal, espectáculo de Madonna para el medio tiempo del Super Bowl), alcanzó su momento cumbre durante su debut con un espectáculo COMPLETAMENTE VENDIDO en el Mandalay Bay Events Center de Las Vegas el pasado sábado. El espectáculo contó con las actuaciones especiales de Jennifer López y Marc Anthony y la presentación de "Los Elegidos", los artistas descubiertos por López, Anthony y King durante la realización de su exitosa serie internacional de televisión ¡Q'Viva! The Chosen, vista semanalmente por más de 30 millones de televidentes en 21 países de América.

Según King, "El concepto para la realización del espectáculo en vivo se inspiró en "Los Elegidos" mismos y en los lugares de donde ellos proceden — sus historias, sus países, sus regiones y su historia común." El espectáculo se presentó en cinco actos que giraron en torno a 1) "El llamado de Los Elegidos" con las actuaciones de Ashanty González Peralta y Música Maya, así como la electrizante interpretación de López de "Lambada" y "On The Floor"; 2) "Familia y Tradición"



Jennifer López y March Anthony en... ¿un último adiós?

con las actuaciones de Paolo Ramírez, los sensacionales bailarines de Bomba y un número de Quebradita con acrobacias realizado por los Hermanos Castro; 3) "Amor y Pasión" que contó con la actuación especial de Marc Anthony interpretando "Aguanile" y la presentación de números de tango y mambo con una gran carga de sensualidad, erotismo y energía interpretados por los campeones mundiales de tango German Cornejo y Gisela Galesassi, así como la interpretación de "No Me Ames" por Bárbara Muñoz y Ektor Rivera; 4) "Revolución y Orgullo" donde todo el elenco participó en la interpretación de "Latinoamérica" y Anthony

interpretó "Rebelión", con la participación de bailarines de Malambo y Flamenco; y 5) "Festival y Unión", donde los 52 miembros del elenco cerraron el espectáculo interpretando con gran fuerza "Danza Kuduro".

Las maravillas de

Latinoamérica también se mostraron durante el espectáculo a través de imágenes y sonidos icónicos procedentes de Amazonia, Chichen Itzá, el Lago Titicaca, Machu Picchu, la Patagonia, los Andes, el Desierto de Atacama, las Cataratas de Iguazú, el Cristo Redentor y muchas más.

Creado por los productores ejecutivos Simon Fuller, Jennifer López, Marc Anthony y Jamie King en colaboración con BlackBerry, ¡Q'Viva! The Chosen es una innovadora serie de televisión y espectáculo en vivo que celebra la cultura, la música y las artes escénicas de América Latina. La presentación del espectáculo en vivo es la culminación de los cuatro años de esfuerzo que tomó la creación y la producción escénica de esta serie de televisión bilingüe.

Durante el transcurso de la serie López, Anthony y King viajaron por toda Latinoamérica y presenciaron las interpretaciones de miles de excepcionales cantantes, bailarines, músicos e intérpretes en audiciones organizadas a través de esfuerzos locales y por YouTube (youtube.com/qviva) y Facebook (facebook.com/qviva-thechosen). Finalmente durante el transcurso del programa el equipo de producción redujo la selección a un elenco de 52 miembros quienes ahora realizaron una espléndida interpretación en uno de los principales escenarios del mundo. Apuntó Jamie King, "Nuestra recompensa es saber que Jennifer, Marc, Simon y yo les hemos brindado a estos artistas una oportunidad de compartir con el mundo sus genuinas historias y su talento".

Andy García se anota otro éxito con "For Greater Glory"

El actor cubano Andy García, protagonista de "For Greater Glory", filme que se estrenó este viernes 1 de junio en Estados Unidos, luego de haber tenido gran aceptación en México el pasado mes de abril, afirmó que no hace falta ser católico para ver la película.

El actor dio la entrevista cuando esta cinta se estrena hoy en Estados Unidos. Del éxito de la taquilla en este primer fin de semana depende que la película sea vista en Centro y Sudamérica.

En una entrevista concedida a The Associated Press, el actor señaló que "uno no tiene que ser católico para estar en la película ni para ver la película, yo fui a ver "Schindler's List" y no tengo a nadie que estuvo en el Holocausto, la fui a ver porque era una historia importante de conocer y una gran película".

En el filme, que narra la guerra cristera en México durante la persecución religiosa de la década de 1920, García protagoniza a un condecorado general ateo retirado que acepta una oferta para liderar a un grupo defen-



sor de la libertad religiosa. Aunque no comparte su fé, lo hace para defender el derecho básico de la libertad.

Como cubano y católico, García reconoce la similitud con la historia de su país natal, donde a pesar de vivir cierto grado de libertad religiosa, aún se percibe el control total que impone en la isla el régimen de los Castro.

Para el también actor de "El Padrino III" y "Los intocables", es inexplicable "cómo un episodio tan importante de la historia mexicana como la

Guerra Cristera no es más conocido".

"Unas 90 mil personas murieron en tres años (1926-1929), hubo tortura, curas colgados de postes telegráficos (...) Lo curioso es que yo no sabía nada al respecto y cuando le pregunté a algunos amigos mexicanos ellos tampoco sabían nada o apenas habían escuchado", señaló el actor de Hollywood sobre el conflicto generado por la prohibición de oficiar misas, el uso de vestimentas sacerdotales en público y la persecución de católicos por parte del

gobierno.

Sin embargo, afirmó que esa curiosidad fue en parte lo que motivó su aceptación en el papel del general Enrique Gorostieta en "Cristiada", una "superproducción" dirigida por Dean Wright que el actor comparó con "La conquista del Oeste", "Doctor Zhivago" o "Lawrence de Arabia".

En la cinta, que en inglés se titula "For Greater Glory", también actúan Eva Longoria, Rubén Blades, Eduardo Verástegui y Peter Ono.

Costa del Sol

RESTAURANT • CATERING

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA RESERVACIONES LLAME AL 908-686-4696

CENA

Lun. a Jue. 5:00-10 pm
Viernes y Sábados
5:00 - 11:00 p.m.
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio

ALMUERZO

Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

Viernes, Sábado y Domingo
Entretenimiento en Vivo